

## OCIO/ESPECTÁCULOS | FERIA Real

### Los conciertos de los días previos y el impulso del pasacalles inaugural, principales novedades de la próxima FERIA Real

**Presentado el cartel anunciador y la programación de una edición en la que se recuperan las fechas tradicionales**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 13 de agosto de 2015 - 18:24



Manteniendo la estructura de ediciones anteriores, con la salvedad de la recuperación de las fechas tradicionales, la FERIA Real de Priego volverá a marcar el simbólico final del verano en nuestra localidad.

Para la ocasión, el Consistorio ha elaborado una programación, cuyos pormenores y cartel anunciador, elaborado por el prieguense Manuel Bermúdez, han sido presentados por el edil de Festejos, Javier Ibáñez Medina, en una comparecencia ante los medios, en la que estuvo acompañado por María Aguilera.

En relación al cartel, Ibáñez destacó que como es habitual, fue elegido de entre los presentados a un concurso público, cuyo jurado está integrado por representantes de partidos políticos y distintos colectivos de Priego.

En lo que respecta a la programación de la FERIA Real, el edil de Festejos destacaba que sus principales novedades se centran en los días previos a la misma, en concreto en el fin de semana del 28 al 30 de agosto, en el que, por este orden, tendrá lugar la presentación del primer trabajo discográfico de Kalandraque, el viernes 28 en la fuente del Rey, escenario en el que tendrá lugar el Festival Flamenco el sábado 29, mientras que el domingo 30, en esta ocasión en el Recreo de Castilla, el coro Entre Incienso y Arena hará su presentación en público.

Otra de las novedades de esta edición, como así apuntaba Ibáñez, será el pasacalles inaugural de la noche del 31 de agosto, “que hemos querido mejorar y darle más importancia”, contándose para la ocasión con una batukada “Samborejo”, muñecos de Disney, los gigantes y cabezudos y la Banda de Música Ciudad de Porcuna.

Junto a la programación habitual de la Caseta Municipal, en la que volverán a ofrecerse degustaciones gastronómicas a mediodía y la actuación en horario nocturno de importantes orquestas, el edil de Festejos destacó la celebración de los conciertos previstos para los días 3 y 5 de septiembre, el primero de ellos a cargo de Sergio de Lope, mientras que los encargados de cerrar la FERIA Real serán los integrantes del grupo cordobés Los Aslánticos.

Por otra parte y en lo que respecta al número de casetas que se instalarán en el recinto ferial, Ibáñez puso de manifiesto que, en estos momentos, “todos los espacios están cubiertos”, habiéndose producido algunos cambios en la ubicación, como el caso de Izquierda Unida y el PSOE, produciéndose la incorporación de dos nuevos colectivos como son la asociación Grana y Oro y la formación política Podemos Priego, que han solicitado contar con una caseta en la próxima FERIA Real.

Igualmente, Ibáñez reconocía las dificultades encontradas para adjudicar la Caseta de la Juventud, “que en los últimos años no ha funcionado, por lo que el concurso para su adjudicación ha quedado desierto”, añadiendo en este sentido que en estos momentos se han iniciado una serie de conversaciones directas con

profesionales de la hostelería y la restauración para su apertura.

Finalmente, el edil de Festejos destacó lo idóneo del calendario de la presente edición, al desarrollarse el tramo final de la Feria en días no laborales, al ser el 4 de septiembre fiesta local y el 5 sábado, augurando una “buena feria, si el tiempo nos acompaña”, aprovechando la ocasión para invitar a todos los prieguenses a que participen en su Feria.